

Vier Shows am 30. September, 1. und 2. Oktober in der Hans-Michel-Halle

Penguin Tappers zünden Stepptanzfeuerwerk „Back on Stage“

Die Penguin Tappers sind wieder zurück auf ihrer großen Bühne in der Hemsbacher Hans-Michel-Halle. Mit einer atemberaubenden und grandiosen Tanzshow 2022 zünden sie am 30. September sowie am 1. und 2. Oktober erneut ein Stepptanzfeuerwerk, das die Zuschauer von den Sitzen reißen wird. Anfang der Woche begann der Kartenvorverkauf.

Nach der Pandemie heißt es für die Penguin Tappers endlich wieder „Back on Stage“. Unter diesem Motto wollen sie die Zuschauer mit ihrer großen Liebe zum Stepptanz begeistern und allen eine unvergessliche Show bieten. Die Proben sind in vollem Gange, zusätzliche Trainingszeiten an den Wochenenden laufen, das Orgateam um die sportliche Leiterin Jana Matz hat alle Hände voll zu tun. Neue Kostüme, Requisiten, Film- und Fototechnik werden



Erneut wollen die Penguin Tappers auf einer riesigen Showbühne in der Hans-Michel-Halle wie 2018 (Bild) ihr Publikum begeistern Foto: pt

in stundenlanger Kleinarbeit von Eltern und Freunden hergestellt. Neben den aktuellen Meisterschaftsstücken und denen aus den vergangenen Jahren, entstehen zahlreiche neue Stücke für die Show und werden fleißig trainiert. Über 150 Aktive im Alter von 5 bis 70 Jahren zeigen ihr weltmeisterliches Können. Vor allem bei der Production „Alibaba“ stehen 100 Tänzerinnen und Tänzer auf der riesigen Bühne (siehe Bild von 2018).

Zwei Showteile in je drei Blöcke aufgeteilt – über 120 Minuten abwechslungsreiche, mitreißende, emotionale, innovative und interaktive Unterhaltung wird den Zuschauern präsentiert. Schwerpunkt natürlich der Stepptanz, aber auch Stücke mit Jazz, Modern, und Ballett sind eingeschoben mit Musiktitel aus bekannten Filmen und Musicals, Klassiker und Moderne. Zum Programm gehört auch der Live-gesang von Sonja Schmitt und

Patrick Fischer. Außerdem ist eine Zusammenarbeit mit dem Trommelpalast aus Mannheim vorgesehen. Weltpremieren der aktuellen Meisterschaftstänze für die Deutschen- bzw. Weltmeisterschaften waren stets Highlights ihrer bisherigen sechs großen Shows, mit denen die Penguin Tappers seit 2000, 2005, 2007, 2010, 2014 und zuletzt 2018 in der dreimal ausverkauften Halle großartige Erfolge feierten. Außerdem haben bei der Ausrichtung der drei Deutschen Stepptanzmeisterschaften, 2009, 2012 und 2016 in der Bonhoeffer Sporthalle in Weinheim geglänzt. Termine der Show in der Hans-Michel-Halle: Premiere Freitag, 30. September 20 Uhr; Samstag, 1. Oktober, 20 Uhr, Sonntag, 2. Oktober um 14.30 Uhr und 20 Uhr. Vorverkauf im Diesbachmüden Kartenshop und online über www.penguin-tappers.de (pfr/red)